

## Huye de la ley, pero actualiza su facebook

Escrito por Agencias

Martes 10 de Abril de 2012 18:27

---

SEATTLE, Wash., EU, 10 de Abril de 2012.- Travis A. Nicolaysen está prófugo, pero tuvo tiempo para actualizar su estatus en Facebook.

Este sujeto de 26 años, evade la ley desde el miércoles. En su primer día a la fuga, un amigo colocó en la página de Nicolaysen en Facebook: "La Policía te está buscando". Nicolaysen respondió: "Me escapé. Gracias, hermano".

Otro amigo le pidió cuidarse y otro le exhortó a que se entregara y que diera un mejor ejemplo a sus hijos. "No eres un niño y te aguarda un largo tiempo en la cárcel", escribió el amigo a quien al parecer tiene dos niños pequeños.

Nicolaysen fue declarado culpable de violencia doméstica, invasión de morada y robo de un arma de fuego, entre otros delitos, dijo la Policía, que lo busca por no reportarse ante su agente comunitario desde enero.

También habría agredido a quien ahora sería su ex novia, según el cambio que hizo a su estatus a "soltero". La Policía está atenta a la página, dijo el subjefe policial Brian Smith, quien confirmó que es costumbre revisar esta base de datos y otras fuentes de información y constató los constantes mensajes de Nicolaysen, en algunos haciendo mofa de la Policía.

Mucha gente puede comunicarse abiertamente en Facebook y permanecer fuera del alcance de la ley, al menos por un rato, dijo, pese a que Facebook advierte a sus usuarios que pudiera compartir información con las autoridades si recibe un pedido de la Policía y que puede rastrear a las personas con base en la dirección IP o la ubicación por GPS, "pero no hay planes inmediatos para ello, dice Smith.